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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Ranger in Niedersachsen - Schon aktiv oder noch nicht eingestellt? 

Anfrage des Abgeordneten Martin Bäumer (CDU) an die Landesregierung, eingegangen am 

04.09.2015 

 

Der Landtag hat mit der Mehrheit von SPD und Grünen für das Haushaltsjahr 2015 elf neue Stellen 

für den Aufbau der Nationalparkwacht bei der Nationalparkverwaltung geschaffen. Damit soll nach 

Meinung des Umweltministeriums „ein wesentlicher Fortschritt in der Schutzgebietsbetreuung er-

zielt worden sein.“ In der Beantwortung der Landtagsanfrage von Abgeordneten der Fraktion der 

FDP zum Thema „Ranger“ (Drucksache 17/3295) hat die Landesregierung am 31. März 2015 mit-

geteilt, dass zum damaligen Zeitpunkt erst zwei der elf Stellen auch tatsächlich besetzt gewesen 

sein sollen. 

1. Wie viele der neu geschaffenen elf Stellen waren zum 1. September 2015 auch tatsächlich 

besetzt? 

2. Welche speziellen Qualifikationen für diese Tätigkeit haben die eingestellten Mitarbeiter konk-

ret aufzuweisen? 

3. Wie stellt die Landesregierung sicher, dass für die Tätigkeit als Ranger entsprechende Aus- 

und Fortbildungsangebote angeboten werden? 

4. Wann und wo sind in Niedersachsen zuletzt geprüfte Natur- und Landschaftspfleger geschult 

worden? 

5. Gibt es ein Konzept, um den neuen Rangern die Aufgaben in Krisensituationen durch die 

Übertragung von hoheitlichen Aufgaben zu erleichtern? 

6. Gibt es einen Bußgeldkatalog für Verstöße gegen das Nationalpark-Gesetz? 

 

 

(Ausgegeben am 11.09.2015) 
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